

## Crònica de ALGUIEN

EN FAMILIA.— Efectivamente, todo se quedó en familia cuando hace unos días "alguien" se topó de bruces con su propio yerno en la esquina de la mercería "Nieves". Por testigos, la Guardia Civil que se encontraba en el cruce.

DE ANDAR NADA.— Nuestro querido colaborador C. Martín tuvo recientemente un accidente que dió con sus huesos en la cama. Como cada vez que "alguien" le visitaba le preguntaba irremediablemente ¿Qué tal andas?, él, ni corto ni perezoso optó por poner un cartel en la cabecera de la cama que decía: "Lo que se dice andar: nada".

CONSEJALES ILEGALES.— Podría ser el nombre de un nuevo grupopunki que se hubiera creado en nuestro pueblo, pero desgraciadamente no es así. Más bien hace referencia a la insana, aunque saneada para el implicado, costumbre existente en nuestro pueblo de que un consejal en activo se adjudique obras municipales o ponga materiales cobrando por su uso cuando la ley lo prohíbe expresamente. ¿Sabe "alguien" cuando se acabará esta práctica?

PAPELES CADUCOS.— "Alguien" dijo en su día, y parece que acertadamente, que todo lo malo se

paga. Así que vamos con otra insana costumbre; colocar papeles en los tablores de anuncios cuando la fecha de caducidad es tan cercana que no da ni tiempo a leerlos. Un caso muy reciente tuvo como referencia unos empleos para la Cámara Agraria.

CURSILLOS.— Después de haberse inaugurado la piscina municipal, se programó un cursillo de natación para los chavales de nuestro pueblo. Parece ser que el número de plazas era reducido y se cubrieron rápidamente, dándose el caso de que bastantes de los apuntados eran residentes habituales en Madrid. Como se quedaron fuera bastantes chavales del pueblo, sus madres fueron a protestar airadamente al señor Alcal-

de. "Alguien" comentó que con esto de la piscina aquí bien pronto vamos a saber todos "nadar y guardar la ropa".

VUELVE LA INQUISICION.— Eso es lo que les gustaría a algunos. Hace unos días, "alguien" amenazó a un colaborador de esta revista porque al parecer no le agradaba algo que aquí se iba a publicar. Como no nos gustan las amenazas publicado queda. Por delicadez no vamos a dar su nombre, pero vaya sabiendo que cuando las noticias son malas, o cuando son buenas, el culpable no es el mensajero.

### MATRIMONIOS

José Fernández de la Casa y Juana Yolanda Retamar de Fernando; José Luis Pulido Fernández y Ma. Carmen de la Casa Pulido; José Mayoral Agüero y Alicia Pulido Sánchez Fernando Llorente y María Luisa García; Alfredo Martín Fernández y Rosa Ma. Carrillo.

### DEFUNCIONES

Doroteo Carrillo Agüero (15-3-85), Antonio Jimenez Pulido (20-3-85), Agustina Agüero Fernández (18-5-85), Emilio Pérez Fernández (30-5-85), Victoria-no García Agüero (22-6-85), Josefa Cano Pulido (25-6-85) y Segunda Llorente Chillón (26-7-85).

## El 'entierro' de Periquines

### "los del cortejo"

"En la madrugada del 10 al 11 de Agosto, después del baile de la verbena fuimos a casa de Periquines y nos comimos su cena, pero sin molestarle, uno de nosotros le buscó y nos dijo que estaba medio muerto (aunque no era cierto) y se nos ocurrió que podíamos enterrarle. Nos fuimos para fuera y pasamos por la plazuela de la iglesia; nos pusimos unos turbanes porque queriamos hacer un entierro moro. Uno de nosotros cogió un libro y fuimos por la calle cantando canciones moras. Mientras tanto Periquines seguía en su casa durmiendo a pierna suelta porque no sabía nada.

bano y se asustó al vernos con semejante facha. Esta es toda la verdad y queremos que todo el mundo lo sepa para que dejen las habladurías para otras cosas y no para hechos como este sin la menor importancia.

Al pasar por una de las calles cercana a la iglesia (donde vive tío Aureo) nos vió Ur-

Los matrimonios, nacimientos y defunciones no acaecidas en Bayuela, deben comunicarse a la revista para su publicación.